

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Kerja Profesi ialah metode pembelajaran yang diberikan Universitas Pembangunan Jaya kepada mahasiswanya agar dapat merasakan bagaimana dunia kerja berjalan sesuai dengan bidang dan jurusan masing-masing. Praktikan berkesempatan menjalani Kerja Profesi di Bekantan Creative sebagai desainer grafis dan mendapatkan berbagai ilmu dan keterampilan baru yang sebelumnya tidak didapatkan pada perkuliahan. Praktikan mendapatkan gambaran mengenai bagaimana industri dunia kerja yang akan Praktikan hadapi di kemudian hari. Selain itu, Praktikan mendapatkan ilmu baru mengenai desain, bagaimana cara berkomunikasi serta bekerja sama dengan rekan kerja, memahami kebutuhan klien, hingga belajar cepat, tanggap dan disiplin tepat waktu dalam mengerjakan tugas.

4.2 Saran

Dari kegiatan Kerja Profesi, Praktikan mendapat banyak pengalaman dari berbagai pihak, dan dari pengalaman itulah muncul ide dan saran di benak Praktikan.

Untuk Universitas Pembangunan Jaya (UPJ), sebaiknya memberikan daftar perusahaan yang sudah pernah dijadikan tempat Kerja Profesi mahasiswa sebelumnya. Lalu untuk mempermudah kegiatan Kerja Profesi, UPJ sebaiknya membangun banyak relasi dengan beberapa perusahaan agar mahasiswa bisa dengan mudah menjalani Kerja Profesi.

Kemudian untuk Bekantan Creative, sebaiknya menambah karyawan tetap di setiap divisinya, agar beban pekerjaan tidak sepenuhnya dikerjakan oleh karyawan magang dan *guideline* terjaga. Lalu, tidak perlu melakukan *meeting video call* 2 kali sehari, karena jika ingin mengetahui pekerjaan hari itu cukup dengan chat saja.

Selanjutnya untuk para mahasiswa khususnya mahasiswa Desain Komunikasi Visual yang akan menjalani Kerja Profesi, disarankan untuk menambah relasi dan pengalaman dalam bidangnya masing-masing agar

bisa mudah mendapatkan tempat kerja. Selain itu, perbanyak kemampuan seperti *hard skill* dan *soft skill*, penerapan ilmu yang sudah didapatkan di perkuliahan, serta kemampuan berkomunikasi dan bekerjasama.

